
Поклонники футбола обращаются к тележурналистам страны официально
бойкотировать показ матчей высшей лиги чемпионата Таджикистана
С необычной просьбой опубликовать на веб-сайте Национальной Ассоциации Независимых Средств Массовой Информации Таджикистана
(НАНСМИТ) неофициальное обращение к руководству 1 Канала и ТВ «Сафина» в мониторинговую службу НАНСМИТ в Кулябе обратилась
группа болельщиков футбола.

Как выяснилось, на сей раз дело не в претензиях к этим телеканалам. С тех пор, как указанные каналы стали демонстрировать
футбольные матчи по всей Европе, присвоенное в прежние годы таджикскому телевидению обидное прозвище «филиал госфилармонии»
кануло в лето – сейчас им все простили, хоть до и после футбола крути песни и пляски целые сутки.

Суть нынешней претензии, как ни странно прозвучит, - стыд за состояние футбольных полей в республике. «Видел по ТВ игру «Вахш» -
«Хайр» (представляют города Курган-Тюбе и Вахдат, чемпиона страны 2009 года и дебютанта высшей лиги)», - говорит один из
болельщиков. И утверждает, что в кошмарном сне невозможно представить такое поле безобразное, с такими проплешинами вместо
зеленой травы, с грунтом, напоминающим лунный, и не могущие здесь укротить мяч беспомощные футболисты. И это – поле чемпиона
страны, возмущается он.

Поклонники футбола из Куляба уверены, что если телеканалы официально, уведомив, кого нужно, объявив, что сегодня планировался
такой-то и такой-то матч, но трансляции не будет из-за состояния газона, власти обратят на это внимание, а не только будут спасать
команды от снятия с чемпионата, выискивая деньги из бюджетов.

Почти все обратившиеся в мониторинговую службу НАНСМИТ не понимают, как может травяной покров футбольных газонов стать
проблемой в Таджикистане, где даже зимой повсюду зеленеет трава?!

Вот такая просьба к тележурналистам…

Мониторинговая служба НАНСМИТ


